

ISSN (print) 0031-031X
ISSN (online) 3034-5871



Номер 4

Июль–Август 2025



**ПАЛЕОНТОЛОГИЧЕСКИЙ
ЖУРНАЛ**

**PALEONTOLOGICAL
JOURNAL**



НАУКА
— 1727 —

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 4, 2025

Ревизия семейства Tetrentactiniidae Kozur et Mostler, 1979 (радиолярии позднего палеозоя). Часть 2. Новые роды и виды <i>М. С. Афанасьева, Э. А. Гайнуллина</i>	3
Аммоноидеи из белеутинского горизонта (нижний карбон) Центрального Казахстана <i>С. В. Николаева</i>	20
Суртоспирифер <i>akimicus</i> – новый вид циртоспириферид (Brachiopoda, Spiriferida) из нижнего фамена Южного Тимана <i>Н. В. Оленева, Е. В. Сокиран</i>	38
Некоторые силурийские остракоды Монголии <i>Л. М. Мельникова, Я. Ариунчимэг, Л. Гэрэлцэцэг</i>	46
Новые ручейники (Insecta: Trichoptera, Baissoferidae) из нижнемелового местонахождения Шар-Тологой, Монголия <i>И. Д. Сукачева, Н. Д. Синиченкова</i>	61
Ископаемые остатки лучеперых рыб из вятских отложений (верхняя пермь) Нижегородской области <i>У. И. Карасева, А. С. Бакаев</i>	66
Новые данные о лонхоринхидных трематозавроидах (Amphibia, Temnospondyli) из раннего триаса Восточной Европы <i>И. В. Новиков, М. А. Шишкин</i>	83
Посткраниальные остеодермы позднепермских парейазавров Восточной Европы. 3. Позднесеверодвинские парейазавры <i>Е. И. Бояринова, В. К. Голубев</i>	97
Первые находки <i>Capra</i> и <i>Gazella</i> (Artiodactyla, Bovidae) в нижнем плейстоцене пещеры Таврида в Крыму <i>И. А. Вислобокова, И. А. Ермольчик</i>	112
Анатомия листьев <i>Ptilophyllum riparium</i> Gordenko, 1999 emend. nov. (Bennettitales) из среднеюрских отложений европейской части России <i>Н. В. Баженова, А. В. Баженов</i>	129

Contents

No 4, 2025

Revision of the Family Tetrentactiniidae Kozur et Mostler, 1979 (Radiolarians of the Late Paleozoic). Part 2. New Genera and Species <i>M. S. Afanasieva, E. A. Gainullina</i>	3
Ammonoids from the Beleutian Regional Substage (Lower Carboniferous) of Central Kazakhstan <i>S. V. Nikolaeva</i>	20
<i>Cyrtospirifer akimicus</i> – the New Cyrtospiriferid Species (Brachiopoda, Spiriferida) from the Lower Famennian of South Timan <i>N. V. Oleneva, E. V. Sokiran</i>	38
Some Silurian Ostracodes of Mongolia <i>L. M. Melnikova, Ya. Ariunchimeg, L. Gereltsetseg</i>	46
New Caddsfly (Insecta: Trichoptera, Baissoferidae) from the Lower Cretaceous Locality of Shar-Tologoy, Mongolia <i>I. D. Sukatsheva, N. D. Sinitshenkova</i>	61
Ray-Finned Fish Remains from the Vyatkian (Upper Permian) Deposits of the Nizhny Novgorod Region <i>U. I. Karaseva, A. S. Bakaev</i>	66
New Data on Lonchorhynchid Trematosauroids (Amphibia, Temnospondyli) from the Early Triassic of Eastern Europe <i>I. V. Novikov, M. A. Shishkin</i>	83
Postcranial Osteoderms of Late Permian Pareiasaurs from Eastern Europe. III. Late Severodvinian Pareiasaurs <i>E. I. Boyarinova, V. K. Golubev</i>	97
The First Fossils of <i>Capra</i> and <i>Gazella</i> (Artiodactyla, Bovidae) in the Lower Pleistocene of the Taurida Cave in the Crimea <i>I. A. Vislobokova, I. A. Yarmolchyk</i>	112
Anatomy of Leaves <i>Ptilophyllum riparium</i> Gordenko, 1999 emend. nov. (Bennettitales) from the Middle Jurassic of European Russia <i>N. V. Bazhenova, A. V. Bazhenov</i>	129